
1CAPASUS STAFFMEETING 4-16-16 會議紀錄  

 

CAPASUS 2015-16 第 2次幹部會議於 4月 16日下午兩點在 Atlanta Board Room, Sonesta 

Hotel, Atlanta, GA 召開。 

參加幹部：何婉麗，黃喜玲，黃耀文，陳英偉，吳珠菊, 許渝生，何智達，張守玉，黃麗

勳，劉孟周，王祥瑞，羅心蓮,尤思治，蕭孟昌, 洪延康, 郭明實，張嘉蘭。年會國際論

壇報告：蔡宜長。 

 

主席：何婉麗 

記錄：張守玉 

 

1. 何會長首先歡迎各位幹部在百忙中參加這次會議並分發 11-7-2015 第 1次幹部會議記

錄（附件 1）及今天會議程序表。會長請幹部自我介紹，並特別歡迎新工作幹部南卡州代

表張嘉蘭與青年學者組蕭孟昌第一次參與工作會議。 

 

2. 與會者通過上次會議紀錄。 

 

3. 會長報告科技部經費申請得到$15,000, 文化部經費申請通過得到$2,000 補助。 

 

4. 會長報告 

- 合辦活動，與中華總會合辦，3-12-2016 政經時事座談，圓滿成功。 

- 協辦活動 2-14-2016春節園遊會。本會會員王祥瑞僑務委員, 羅心蓮(任總幹事)，  

尤思治(任副總幹事)，近五千人參加, 收入結餘捐款一萬元給中文學校，為歷年來

最多捐款額。 

- 協辦活動，8-16-2015 玉山科技申請大學講座；8-22-2015 台灣美食饗宴園遊會； 

8-23-2015，12-6-2015，4-2-2016共協辦 3次健康講座。 

- 臺南賑災 2-23-2016.本會捐了$400. 

- 未來活動預告 4-23-2016 北卡會員聯誼與時事座談。 

 

5. 副會長提名及選舉委員會（何會長代侯書逸報告） 

吳珠菊同意副會長的提名。與會者鼓掌吳珠菊被副會長提名委員會提名為下屆副會長候選

人。另外甄選的可能人選，桂慶寧請假，朱子宇明年才會考慮，劉孟周暫時不考慮。 

 

6. 會員資格審查委員會 

洪延康報告到目前有五位新會員及三位新學生會員通過審查;另還有二位在申請之中。會

長特別謝謝黃喜玲介紹許多新會員申請入會。 

 

7. 思源雜誌報告(劉孟周) 

劉孟周報告已經收到八篇文章。若能加上一些演講內容就相當充分。另加新會員介紹以便

與新會員聯絡互動。 

 

8. CAPASUS 未來外州活動: 會長宣布各州代表若有意願舉辦聯誼活動，可以申請協會支援

補助。 



 

討論事項： 

9. 會員申請表格修改（附件 2）陳英偉等建議取消生日年份，劉孟周建議將 regular 

member, associate member and student member 申請表合而為一，只要在申請表格上加

上選項即可。洪延康則建議表格上應列是否退休、工作單位與專長。另外，推薦信的要求

既然不是選項，可以去掉。 

 

10. Database 討論: 會長謝謝參與 update CAPASUS database 的會員，如徐漢皎與羅心蓮。

會長報告徐漢皎設計理念與規則如（附件 3）。與會者同意不交會費會員的資料不應去掉，

州代表應聯絡該州會員至少每年一次，update data base 的資料。若電郵被退回，可以

再打電話聯絡。若電郵被退回，又電話無法聯絡，就不需要加入 mailing list 中。  

 

11. Directory 討論:黃耀文建議，若要將失聯會員資料放在通訊錄上，是否應與會員聯絡，

問他們是否願意將自己資料擺在通訊錄上。建議六月底以前詢問。還有, Directory 最好

有照片附上。 

 

12. Proceedings 討論: 吳珠菊志願設計 proceedings' format。至於封面設計容後再討

論。 

 

13. 財務預算討論（附件 4）會長報告預計今年收入與支出為$29,000。 建議：GA Tech 

舉行國際論壇的場地費要加入。黃麗勳建議，向德州科技部代表單位詢問報賬的

guideline，找出 qualified expense 實報實銷。 

 

14. 贊助款籌募：何智達、王德。找出以前所有贊助者，寫信/拜會，不要放棄以前任何

的贊助者，並辦想法增加廣告收入。再者，各州代表看看州內是否有事業亨通的，可寫電

郵請之贊助。 

 

15. 討論年會 

A. 地點:  Sonesta Hotel, Atlanta, GA, USA 

B. 時間:   8/5/-8/7/2016 

C. 主題：21世紀智慧城市—科技與城市創新國際論壇21st Century Smart Cities 

–Technology and City Innovation International Forum 

 D. Speakers 

1. 林欽榮, 台北巿副巿長 

2. 李世光,台大教授,台大奈米生醫微機電系統研究;科技部第二期能源國家

型科技計畫共同主持人兼執行長 

3. 蕭瑞麟, 政大教授, 政大科技管理與智慧財產研究所 

4. 王鵬堯,研究副教授，國立交通大學環境科技及智慧系統研究中心 

5. 黃京華,Ching-hua Huang, Professor, Environmental Engineering, 

Georgia Tech,Georgia 

6. 楊沛儒,Perry Yang, Associate Professor,City and Regional 

Planning and of Architecture, Georgia  

7. 陳惟寅, Wei-Yin Chen, Professor,Department of Chemical 

Engineering, University of Mississippi. 

http://ce.gatech.edu/academics/concentrations
http://ce.gatech.edu/academics/concentrations


8. 吳天順,Tian-Shuenn Wu, Florida Department of Environmental 

Protection 

9. 李奭學,中研院文哲所副研究員,師大兼任副教授 

10.廖鴻基,知名海洋文學作家 

11.詹歷堅博士(演講中國山水畫里的環保意識)and 陳淑芬(古箏演奏),沈麗玲

(琵琶演奏) 

 

 E. 年會議程表討論 

  1. 議程討論（附件 5）（何婉麗&蔡宜長-國際論壇） 

蔡宜長報告論壇於八月五日在 GA Tech 舉行。方式包括報告交流與實驗室參觀及討

論哪方面台灣有需求，以便訂出雙方都有興趣的主題，並建立實質的合作。王祥瑞

補充說，這是一個好的開始，應深入討論並繼續交流合作。討論中建議，會長/副

會長，以及有相關專業背景的會員或研究生可以參加。 

 黃耀文建議林副市長在年會報告時，可以講點其他市政問題。王祥瑞建議，

因為李世光敎授被任命為經濟部部長，他若不能來參加，可否即早建議新的講員來。

蔡宜長敎授會做好最後論壇議程並在五月底以前收集好講員論文摘要及履歷。 

 

  2. 醫學組討論 (張宏安) 

張宏安因事缺席，何智達會再與他聯絡。何智達建議請人講老人痴呆症，郭明實建

議請謝文儒講 Zika Virus. 

  3.青年學者組討論: 䔥孟昌報告今年年會青年學者組論文徵稿已經寄出。

青年組也會有 cover letter writing 討論的 session，希望征求會員參與。蕭孟

昌報告希望會員來參與 mentor program. 會長請他擬一邀請書發給全體會員。另

外黃喜玲提議是否可以把 scholarship也發給學生之外的 young scholars. 王祥

瑞建議當初基金會是鼓勵學生參與年會而設立 scholarship所以只有學生才可以申

請。陳英偉與洪延康會再研究䔥孟昌的提議，不過今年基本上還是只支持學生。吳

珠菊建議應用 early career scholar instead of young scholar. 

 4. 註冊事宜討論: 今年報到與註冊仍照往例由副會長黃喜玲負責，會長也

會找其他人幫忙。 

  5. 晚宴地點討論: 王祥瑞和陳英偉負責找合適慶祝四十年年會的場地，陳

英偉說，Spring Hall不錯，但是需要 catering。 

6. 如何做到 interactive conference?  吳珠菊建議可用手機完成 high-

tech Q & A session ，比如講員講完就進行搶答等，她會再繼續研究其可行性。 

  

F. Online Registration (尤思治) 

會長設計好註冊表格（附件 6）。尤思治建議第 1 頁應加以簡化，只要時間、地點、

主題即可。尤思治會將表格放在網上，以便會員上網註冊；但是今年是第一年使用

網上註冊，因顧及有些會員不夠熟悉，所以今年還會將註冊表格郵寄給會員，讓網

上註冊與書面註冊同時進行。何智達建議在表格上加上贊助廣告的費用，例如全頁

$500 半頁$300，1/3 頁$200。尤思治需要黃麗勳提供 paypal 的資料以便網上付費，

paypal 需要另加 2.9%費用，由大會支付。並且網上註冊需要 2位 web masters。 

 

G．獎狀/紀念品 for speakers and 紀念品 for participants 

因時間關係會長宣布此項容後討論。 

 



H.    外州與會會員提供午餐盒？ 

 與會者認為會員在會議結束後有不同午餐規劃，所以不需要捉供餐盒。 

 

I.    會長宣布 8-4-2016 晚上年會預備會議歡各位迎參加。 

 

16. 討論 40 周年慶祝方案 

A. 40週年紀念冊(黃耀文) 

黃耀文報告 40 週年紀念冊將以 30週年紀念冊為本,加上近十年的資料，包括每年

年會主題, 每年活動及照片。前三十年也可再增加活動照片及説明。會長建議張嘉

蘭加入籌備三人小組。 

 

B. 40 週年祝賀詞建議: 由僑務委員王祥瑞與王德負責。 

 

C. 40 週年未來展望(劉孟周) 

劉孟周報告四十週年展望篇提案如(附件 7)。他為期待延續協會提出了許多建議。

與會者提出了各種意見，但因為時間関係，黃麗勲建議，把劉孟周提出的議題放在

大會週日的 business meeting 裏討論。會長謝謝劉孟周起草這份詳實的報告。 

 

D. 40 週年慶祝晚會由吳珠菊、 羅心蓮、 陳英偉負責。 

 

17. 無臨時動議，會長五點二十分宣布散會。 

 
 


